



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Murtaler Motorradlenker auf der Weinebene gestürzt

Am Samstag gegen 11:00 Uhr lenkte ein 56-jähriger Mann aus dem Bezirk Murtal sein Motorrad als letzter einer fünfköpfigen Gruppe von Motorradfahrern auf der Weinebene Landesstraße L148 von St. Gertraud kommend bergwärts Richtung Weinebene.

Auf Höhe der Ortschaft Obergösel bremste der vor ihm fahrende Motorradlenker, ein 53-jähriger Mann ebenfalls aus dem Bezirk Murtal. Der 56-Jährige konnte jedoch nicht mehr rechtzeitig abbremsen, fuhr dem Motorrad des 53-Jährigen auf und kam zu Sturz.

Er wurde vom Motorrad geschleudert und kam am rechten Fahrbahnrand zu liegen.

Der 56-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt und mit dem Rettungshubschrauber C11 in das Klinikum Klagenfurt geflogen.

